
Seiten nicht zu denken. Die Leitung des Kunsthauses
st sich bewusst, dass der Betrieb unseres Institutes
mit den zur Verfügung stehenden Beträgen gewähr-
‚eistet werden muss.

Wir möchten es nicht versäumen, an dieser Stelle

wiederum für die grosszügige finanzielle Unter-
stützung von Stadt und Kanton Zürich unseren
verbindlichen Dank auszusprechen. Auch allen
orivaten Gönnern, die im Berichtsjahr mit wertvollen
Zeschenken die Sammlung bereichert haben, sei
aufrichtig gedankt. Die Tatsache, dass die Samm-
lung dank diesen Geschenken in hohem Masse
gefördert wurde, hat dem Vorstand den Entschluss,
einen Teil des Ankaufsfonds zugunsten der Betriebs
rechnung zu verwenden, wesentlich erleichtert.
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